



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

Page 32, Phylloscopus trochilus: 4ème et 5ème lignes, lire: "effectifs en hausse en mars et début avril".

Page 33, Cisticola juncidis: Lire: "Cisticole des joncs".

Page 36, Passer griseus: Lire: "pas urbain".

Page 36, dans les Ploceidae: Lire: "Vidua chalybeata".

Page 38, lignes 20-21, Lire, "...traditionnellement associé..."; ligne 36, lire: "...visibles en ce lieu...".

NOTICE

INTERNATIONAL WATERFOWL CENSUS

For more than 20 years, the International Waterfowl and Wetlands Research Bureau (IWRB) has coordinated throughout the Western Palaearctic and West Africa the mid-winter International Waterfowl census (IWC). In recent years, this programme has been extended to Africa, Asia (in collaboration with the Asian Wetland Bureau) and Latin America.

We are seeking the collaboration of ornithologists and birdwatchers who plan to visit these continents (January for the northern hemisphere, July for the southern hemisphere) and who are willing to contribute to waterbird monitoring. All that is needed is to be ready to count (not just record) waterbird species in at least one wetland during your visit in the specified month.

IWRB has count forms for each of these regions, which are available on request. Please contact the Waterfowl Division, IWRB, Slimbridge, Glos., GL2 7BX, England.

DENOMBREMENT INTERNATIONAL MI-HIVERNAL DE SAUVAGINE

Pendant plus de 20 ans, le Bureau International des Recherches sur les Oiseaux d'Eau et les Zones Humides (BIROE) a coordonné le Dénombrement International Mi-hivernal de Sauvagine (IWC) sur le Paléarctique occidental et l'Afrique de l'Ouest. Ces dernières années, le programme a été étendu à l'Afrique, l'Asie (en collaboration avec le Bureau Asiatique des Zones Humides) et à l'Amérique latine.

Nous recherchons la collaboration d'ornithologues et d'amateurs qui ont l'intention de se rendre sur ces continents (janvier pour l'hémisphère nord, juillet pour le sud) et qui acceptent de contribuer à la surveillance de la sauvagine. Tout ce qui est exigé est d'être disposé à compter (et non pas seulement à noter) les espèces aquatiques sur au moins une zone humide durant ce voyage le mois indiqué.

Pour chacune de ces régions le BIROE dispose d'imprimés qui sont disponibles sur demande. Veuillez vous adresser à la Division Oiseaux d'Eau, IWRB, Slimbridge, Glos., GL2 7BX, Angleterre.